



2023年10月24日
第52号

JR 東労組 
Yokohama

JR東労組横浜地本

発行人 助川一実
編集 情宣担当
ホームページ



<http://www.jreu-yokohama1.jp/>

川崎運輸区 傷害事象 防犯カメラの映像がないって本当なの!?

8月24日、南武線・武蔵中原駅での乗務交代時に、運転士見習いを教導運転士が後部から引っ張りバランスを崩し転倒し、記憶障害となってしまった事象について、事実を知る術として有効なホームの防犯カメラの映像の有無を会社に確認しました。

①会社に防犯カメラ映像の有無を確認したところ・・・

対応した管理者は

「(映像が) ハッキリと映っていない」

と回答。



ハッキリと映っていないですね・・・

②本人が「家族が見たい」と言って確認したところ・・・

対応した管理者は「確認する」と回答。



確認します!



ビデオはないって本当なのかな?

③後日、管理者が本人に対して机を見ながら・・・

「ビデオはない。ご両親にも

そのように伝えてほしい」と回答。

ビデオはない。ご両親にもそのように伝えてほしい。



これを **隠蔽** と言わずしてなんと言うのか!

私たちは当該組合員とご家族の思いに立ち、
真実が明らかにされる事を求め続けます!
当該組合員が元の生活を取り戻すまで
仲間とともに支えていこう!